

表 公 の 否 賛

※採決で賛否が分かれた案件の審議内容です。賛成及び反対の立場から討論がありましたので、その要旨を掲載します。これ以外の案件は全会一致で可決等されています。

《平成23年第2回臨時会》

議案第1号

奥州市国民健康保険税条例の一部改正について

反対討論 改正内容は、低所得者ほど重い負担になり、一般会計から繰り入れられる事務費も法定内繰入であり、これを原資に借入返済に充てることは制度の主旨にないと思ひ、もつと慎重に検討してから進めるべきであると考へ反対します。

賛成討論 税の収納率向上対策を講じながら、医療費の圧縮を図るための健康増進サポーターなどを活用し、予防医療に一層の努力をしていくべきと考へ賛成します。

反対討論 失業者対策に糸口が見えない中で、その保険者にしわ寄せが掛かっている。奥州市でそれなりの手当てをすべきだと考へます。更なる検討を加え、住民合意の上で実施すべきという考へ方から反対します。

賛成討論 本来もつと早い時期での改正がなされるべきであったと考へます。6億3千万円余の累積債務は一般財源より充当し、市民負担の軽減対策が講じられている。また国保運営協議会においても改

善を要する答申が出されていることから、市民の健康と命を守るという観点から賛成します。

反対討論 今度の引き上げは、家庭崩壊を引き起こす可能性を含んでいる中身であります。本来の社会保障制度のあり方を市としてもきちんと求めていくことが必要ですし、国県に対してそれを具体的に効力のあるものとして実現をしていかなければならないと思ひ反対します。

賛成討論 国民健康保険を破綻させてはならない。一般財源の繰入も限度である。国保財政を崩壊させると誰も病院に行けなくなるよいうなことは、絶対あつてはならないという観点から賛成します。

反対討論 合併時に歪のあつた税率を正す調整交付金等の活用も主張してきたが、活用されなかつた。行政の継続性という点から見れば、行政運営、財政運営の一貫性のなさに問題がある。いろいろ議論されたこと等も踏まえて見直しすべきは見直ししながら、あわてて今やらなくても良いと思ひ反対します。

賛成討論 医療費の増加を抑制する健診や予防対策、また収納率の向上対策に努めるなど、低所得者世帯へのきめ細やかな配慮、減免



議会開会中は、どなたでも議会を傍聴することができます

《平成23年第1回定例会》

議案第30号

平成22年度奥州市一般会計補正予算(第8号)

反対討論 久田前田中線について、状況が大きく変化している下で、急いでやる必要はないと考へます。